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About CTA

The Technical Centre for Agricultural and Rural Cooperation (CTA) is a joint international institution 
of the African, Caribbean and Pacifi c (ACP) Group of States and the European Union (EU). 

Its mission is to advance food and nutritional security, increase prosperity and encourage sound natural 
resource management in ACP countries. 

It provides access to information and knowledge, facilitates policy dialogue and strengthens the capacity 
of agricultural and rural development institutions and communities. 

CTA operates under the framework of the Cotonou Agreement and is funded by the EU.

For more information on CTA, visit www.cta.int

À propos du CTA

Le Centre technique de coopération agricole et rurale (CTA) est une institution internationale conjointe 
des États du Groupe ACP (Afrique, Caraïbes, Pacifi que) et de l’Union européenne (UE). 

Il intervient dans les pays ACP pour améliorer la sécurité alimentaire et nutritionnelle, accroître la prospérité 
dans les zones rurales et garantir une bonne gestion des ressources naturelles. 

Il facilite l’accès à l’information et aux connaissances, favorise l’élaboration des politiques agricoles 
dans la concertation et renforce les capacités des institutions et communautés concernées. 

Le CTA opère dans le cadre de l’accord de Cotonou et est fi nancé par l’UE.  

Pour plus d’informations sur le CTA, visitez www.cta.int
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